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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES      MESUM                 
 
Datum der Sitzung: 05.01.2021 

Beginn: 19:38 Uhr              Ende:  22:00 Uhr 

Ort: Gaststätte La Toscana „Zur Kolge“, Rheiner Str. 95-97, 48432 Rheine-Mesum                          

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis 
Verantwortli-

che 
Termin 

1  

Christian Heckhuis [C.H.] begrüßte alle Anwesenden und wünschte ein „frohes 
neues Jahr“. Im selben Zug wurde die Veranstaltung als Präsenzveranstaltung 
begründet und der Hinweis gegeben, dass ggf. pandemisch bedingt zukünftige 
Versammlungen in digitaler Form abgehalten werden könnten/müssten. 

 

Dann bat C.H. um eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Stadt-
teilbeirates aus der letzten Legislaturperiode. Alle Anwesenden erhoben sich. 

 

TOP 1 schließend wurde auf das Protokoll der Sitzung vom 25.11.2021 (konstituie-
rende Sitzung) einstimmig genehmigt. 
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Stadtteilwettbewerb: C.H. erklärte, dass die Anmeldefrist verlängert worden sei und 
bat um Ideen. 

 

Vera Droppmann [V.D.] gab „Input“ zur Erstellung eines möglichen Schülerlotsen-
konzeptes. Dies wurde vielseitig diskutiert und mit weiteren Ideen ergänzt. 

 

 

 

 

Unabhängig von der Wettbewerbsidee gab Dieter Simon [D.S.] den Input, dass 
man ggf. eine Impfaktion in Mesum organisieren könne. Siggi Müller [S.M.] und 
Marlen Achterkamp [M.A.] ergänzten Ideen. 

 

 

 

Bildung „Ideengruppe“  

 

 

 

 

 

D.S. und S.M. machen sich 
bei verschiedenen Stellen 
des Kreises und der Stadt 
kundig. 

 

 

 

V.D., Udo 
Mogdans [U.M.], 
Harald Vorbrink 
[H.V.], C.H./Lena 
Becker-Gröning 
[L.B.G.] 

 

D.S., S.M. 

 

 

 

Bestenfalls mit Kurz-
info zur nächsten 
Sitzung 

3  

 

Friedhofsgestaltung: Franz Greiwe [F.G.] gibt kurzen Überblick zur Problematik des 
„alten Friedhofspädkens“ und der Friedhofslinden. Das Pädken sei weder gepflegt, 
noch begehbar, da es auf Privatgrund endet. Er regt die Umlegung des „Pädken-
eingangs“ an.  

 

U.M. schlägt einen Ortster-
min zwischen Stadt und 
Kirche vor, Stadtteilbeirat 
hätte moderierende Funkti-
on. 

 

Dem Thema soll sich ange-
nommen werden und es soll 
mal vorab/zwanglos sich an 
entsprechendem Ort getrof-
fen werden, um Lage zu 
erörtern. 

 

U.M., F.G.,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vorabtermin wird 
über WhatsApp-
Gruppe kurzfristig 
kommuniziert 
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a) Antrag des TVM: Der TVM plant seit Langem eine „Sportgalerie“ an der 
Beachanlage im Hassenbrock. Manfred Keuß (1. Vorsitzender TVM) stellt grob die 
aktuelle Sachlage dar und bittet den Stadtteilbeirat um Unterstützung und „Rü-
ckenwind“.  
Des Weiteren wird vorgestellt, dass Planungen zu einer „Parcours-Anlage“ hinter 
dem Hassenbrockstadion gemacht wurden und diese im Juni 22 bereits gebaut 
werden könnte. Einhergehend erging darüber der Wunsch den alten Trimm-Dich-
Pfad zu reaktivieren. 
Als dritte Anregung erklärte Manfred Keuß, dass der Wunsch bestünde in der 
Thematik „Dorfplatzgestaltung“ mal über eine Boule-Anlage nachzudenken. 

 

b) Willi Rieke reichte vorab 7 Anträge ein, die sich sowohl über die Erneue-
rung der Alten Bahnhofstr., einem Kreisverkehr an der Rheiner Straße – Kreuzung 
Hohe Heideweg, einem Radwegekonzept, einem Tempo 30-Konzept für Wohnge-
biete, in Kombination mit dem TVM einem Sportkonzept, Überlegungen zum Wirt-
schaftsstandort Mesum und schließend mit einer Ergänzung ggf. Änderung in der 
Dorfplatzgestaltung (hier wie o.g. ggf. mit Boule-Anlage). Diese stellte er mit klei-
neren Diskussionsunterbrechungen vor. Es kristallisierten sich als Schwerpunkt-
themen die „Alte Bahnhofstr.“ und „Tempo 30“ heraus.  
Der Stadtteilbeirat verschaffte sich eine kurze „Standortbestimmung“, wie die 
stimmberechtigten Mitglieder zu den Themen stehen. 

 

 

TVM stellt das Gesamtkon-
zept nochmal detailliert vor, 
wenn die nächste Planungs-
stufe abgeschlossen ist. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Einbahnstr. auf Probe (Alte 
Bahnhofstr.) : 7 Ja, 3 Nein, 1 
Enthaltung 

30er-Zone in Wohngebieten: 

10 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung 

 

Schwerpunkte sollen in 
kommenden Sitzungen nä-
her und detaillierter disku-
tiert werden.  

C.H., TVM 

 

 

 

 

 

 

 

 

C.H., Willi Rieke, 
Christian Jansen 
[C.J.] 
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Verschiedenes: Albert Sievers [A.S.] informiert, dass im Bereich der Verkehrberu-
higungspfähle an der Neuen Stiege der Weg in katastrophalem Zustand sei. 

 

Stefan Bruning [S.B.] kritisiert die Länge der Schlatungsdauer der „neuen“ Ampel 
an der Rheiner Str.. M.A. und D.S. verweisen auf Kreis, da Rheiner Str. Kreisstra-
ße ist. 

S.M. erfragt bei der TBR, 
wie schnell dem abeholfen 
werden kann. 

 
S.B. erkundigt sich beim 
Kreis 

A.S., S.M. 

 

 

S.B. 
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